

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. atrio

Lunes 12.09.2016

Atrio de los gentiles y embajada de Italia ante la Santa Sede: Hacia un mundo más humano y justo

El cardenal Gianfranco Ravasi, Presidente del Consejo Pontificio de la Cultura, junto con el embajador de Italia ante la Santa Sede, Daniele Mancini, y el profesor Giuliano Amato, ex primer ministro de Italia y presidente de la Fundación "Atrio de los gentiles", han presentado esta mañana en la Oficina de Prensa de la Santa Sede el congreso "Hacia un mundo más humano y justo. Un nuevo paradigma económico inclusivo en un contexto de desigualdades crecientes" (Roma, Palazzo Borromeo 21 de septiembre de 2016).

En el evento -organizado por la embajada de Italia ante la Santa Sede y el Consejo Pontificio para la Cultura en el ámbito de iniciativas del "Atrio de los Gentiles"- participarán como ponentes, el Premio Nobel de Economía 2015, Angus Deaton, profesor de la Universidad de Princeton (EE.UU), el economista francés, Jean-Paul Fitoussi, profesor de la Universidad LUISS (Italia) y el economista belga, Dominique Van der Mensbrugge, profesor de la Universidad de Purdue (EE.UU).

Los organizadores explican que "el tema elegido para la conferencia quiere estimular la reflexión sobre una cuestión clave en el debate político y académico actual y al que la opinión pública es cada vez más sensible: el de la relación entre economía y sociedad y la necesidad de definir nuevos modelos económicos más humanos e inclusivos".

Los datos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo PNUD revelan que, a nivel mundial, entre 1990 y 2015 la tasa de pobreza de las familias se redujo en más de dos tercios y, en términos absolutos, el número de personas que viven por debajo de la línea de pobreza extrema se ha reducido de 1.900 millones a 836 millones de personas; la tasa de mortalidad infantil se ha reducido a la mitad; 2.600 millones más de personas obtuvieron acceso a fuentes de agua potable, no obstante la población mundial haya crecido pasando de 5.300 a 7.300 millones, dicen los organizadores del congreso.

Siempre según el PNUD, casi 800 millones de personas en todo el mundo sufren de hambre y viven con menos de dos dólares al día; alrededor del 80% de la población mundial tiene derecho a sólo el 6% de la asistencia sanitaria disponible y más del 50% de la riqueza mundial está en manos del 1% de la población: tanto los países de altos ingresos como los de bajos ingresos son igualmente vulnerables a los problemas que puede

causar la desigualdad.

Más información:

cortiledeigentili.com

ambasantasedevaticano.esteri.it
